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KOKACL AL ATAQUE 

Hola buenas madrugadas 

Ante todo pido disculpas por abusar metiendo tantas fotos , pero como podéis comprender quería que quedara 
bien completo el tópic, y eso que saqué 20 más jeje. /// 

Estas fotos corresponden a la tormenta de ayer dia 24 de agosto tomadas en el trayeccto de 
Salamanca al pantano de Santa Teresa, que ha dejado precipitaciones de unos 20-30 mm en zonas 
donde la tormenta pasó.  

Bueno aquí empiezo... 

 
En la 1ª foto salimos de Salamanca dirección al pantano de Santa Teresa que está situado a unos 50 km al sur 
de la ciudad . 
A la salida de Salamanca ya me encuentro esto de frente y vamos ( mi hermano y yo) en direción a la 
tormenta. 

 



 
Según vamos avanzando unos pocos kilómetros el cielo empieza a tomar un aspecto terrorífico  
Ha quedado chula la foto eh? 

 

 
En esta 3ª foto se observa como vamos dirrección sur a lo más negro (nacional 630).  
La cosa se ponía mejor..... y mejor....... 
Todavía ahí habíamos recorrido pocos kilómetros. 

 

 

 



 

En la siguiente foto , ya a unos 15-20 km de Salamanca empezaba llover con mucha intensiad y las nubes 
empezaban a estar como Dios manda  

 

Ahora entrábamos en Beleña ( 900 m aprx) , un pueblecito mas allá donde la intensidad de era lluvia era ya 
impresionante, gotas enormes.... muchos rayos.. no pude capturar ninguno , coches en la nacional circulando 
a no más de 40-50 km/ h.!! no se veía apenas a unos cientos de metros a consecuencia de la lluvia. Pués así 
nos tiramos los siguientes 15 km de carretera, yendo a paso de burra y con el diluvio universal.  
Eran las 5 y pico de la tarde parecía que estaba anocheciendo,pocas veces había visto semejante intensidad y 
persistencia de la lluvia en la provincia. 

 

Y por fín llegamos al pantano, que se encuentra a un 70% de su capacidad bajo la tremenda tormenta que no 
nos abandonó en ningún instante desde poco antes de Beleña y una constante lluvia  



Pero al llegar, la lluvia empezó a aflojar bastante cayendo todavía muy persistentemente... 
El termómetro se había descalabrado a 11ºC a las 6 de la tarde desde los 25ºC de antes de la tormenta!!  

 

Entonces el cielo empezó a clarear partiendo del SE a NE como muestro a continuación , cesando la lluvia y 
alejandose la tormenta al fondo de la imagen . 

 

 

 

 

 



Y ya se ve unos minutos más tarde , como ya algunos claros empiezan a tomar cuerpo  
La temperatura subió ya a más de 15ºC  

 

 
Y ya por último muestro esta bonita panorámica tomada desde arriba del pantano viendo salir las aguas del 
tormes dirección Salamanca, bajo un cielo azulado tras la tormenta todavía visible aún en el horizonte  

 

Y con esto termino, espero que os haya gustado mi estreno con la camarita.  

Un saludo  

   



Respuesta de: Suramericano  

Un saludo. Vaya estreno eh!. Además tuviste suerte que llegándote la cámara y apareciendo las tormentas. 
Además te llegó ayer y ya enviaste fotos y yo desde la semana pasada con ella y apenas ahora pude enviar 
algo... , bueno espero que siga la actividad por allá y que sigan enviando fotos. Enhorabuena! como dicen allá.

 
Saludos venezolanos  

Respuesta de: nambroque  

Enhorabuena charrote! 

Por la tormenta, por las fotos, porque ya sabes que la minicámara hace fotos (importante, que yo aún la miro 
y no lo creo), por haber sido capaz de meterlas en el foro, bueno, que deberías pagarte algo! 

De elegir me quedo con la segunda foto, realmente bonita 

Y también aprovecho para dar la enhorabuena a sudamericano que también logró meter las fotos. 

A ver si cada vez más foreros se animan a los reportajes fotográficos... 

Salu2 a to2 

Respuesta de: Mammatus  

Enhorabena Charro jejejejeje.... 

Bueno, pues parece que la mini cámara no hace tan malas fotos ¿no?.... 

Y todo por apenas 100?... 

No va por ti Charro, lo digo por algún comentario que he leido de algún amigo forista acerca de la camarita. Es 
como si yo me compro un coche de 6000? y digo que es una mierda porque no coje los 200km/h, no lleva 
climatizador ni ABS, ni 8 Airbags... 

En fin, espero que la disfrutes... 

 
Mammatus 

Respuesta de: meteocoll  

Hola charro ... .... 

Carai ... felicidades por el estreno de la cámara y con tormentas ... ... 

Yo desde que la tengo ... no paro de tener tormentas por aquí ... ... si lo sé me la compro antes ... ... 

Saludos y a cazar ... 



Respuesta de: Olarch  

Mammatus....lo único que he dicho es que la cámara esa es peor de lo que dice la caja, la publicidad y el 
manual de instrucciones...y que aún así, "parece una buena opción de compra" ya que las demás de ese precio
son peores. El decir una cosa no quita para poder decir la otra...o las que haga falta, siempre y cuando no 
sean contradictorias. 
Por otra parte, mi comentario no iba dirigido a los que ya teneis (tenemos) esa cámara, sino a los demás 
miembros del foro que estén sopesando la posibilidad de comprarse una cámara digital y de esta manera 
tengan distintas referencias y opiniones sobre ella. 
Yo tengo esa cámara y mi opinión es negativa, no siempre TODO LO QUE ES DE UNO ES LO 
MEJOR...(aplíquemonos esa máxima). 
Y añado otro comentario al respecto: 
Yo la, o las cámaras, las quiero no sólo para hacer fotos a nubes... 
Por cierto, mi nick en este foro es Olarch....no "AMIGO FORISTA" 

Un saludo. 

 
El valor de las palabras es inversamente proporcional a las veces que se dicen. 

Respuesta de: storm2002 

Muy buenas fotos Charro ... estas hecho un mountro... yo me tengo que conformar por hacerselas a lo lejos... 
y es que no pillamos una.... 

 
Un saludo desde Malaga 

www.garaje.ya.com/dvjup2002  

Respuesta de: charro  

Gracias a todos  

 
La verdad es que me lo he pasado como un enano, a ver si hoy hay suerte y cazo algo desde mi balcón , 
porque hoy no voy a salir. 

Mammatus, Olarch respecto a lo que comentáiss de la calidad de la cámara, digo,que ,por 92 euros estoy 
alucinando por la calidad de la cámara, observad por ejemplo , que la mayoría de las fotos se han hecho en 
movimiento a una velocidad de casi 100 km/ h dentro de 1 coche con lo que conlleva el reflejo lógico del 
cristal, y el fotografiar imágenes en movimieno. Y aún así la calidad no se ha resentido apenas, como ocurre 
por ejemplo en la foto 2 que muestro ,que a pesar de las condiciones adversas ha quedado una foto muy 
interesante. 

Si le tengo que poner una nota calidad-precio a la cámara le pongo sobresaliente. 

Un saludo 

Respuesta de: rayo 

Estupendo estreno amigo charro, sigue en esta linea que pronto montamos un congreso nacional de 
fotógrafos-kazatormentas. 



Respuesta de: meteoburgos  

Buenas fotos Charro 

Ahora ya somos más en el KOKACL.  

A ver si sigues sacando buenas fotos y las ponees en le foro. 

Ayer en Burgos tambien nos llovio y recogi 21.3mm. JEJE. 

Saludos 

ram@meteored.com  
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